

【番組審議会】6月議事録

第58回番組審議会議事録（平成27年6月30日開催）

1. 開催年月日：平成27年6月30日（火）12:00～13:00

2. 開催場所：副港市場 和食処「底曳船」（稚内市港1丁目）

3. 委員の出席：委員総数7名

出席委員数：5名

出席委員の氏名：佐々木政憲、山本泰照、糀屋義明、村上勇一、森洋子委員

欠席委員数：2名

欠席委員の氏名：坂野昌子、中村和一委員

放送事業者側出席者：加藤由美、川島幸子、杉谷賢俊

4. 議題：番組についての意見交換

5. 議事の概要

椎名賢俊放送部長より、議題を説明し意見を求めた。

(1) 最近の活動報告

(2) 特別番組「島においでよ！礼文編・利尻編」について

6. 議事の内容

(1) 最近の活動報告

6月7日礼文、14日利尻で「島においでよ」と題して特別番組を実施しました。両島とも放送事故なく内容的にも成功したと言って良いと思っておりますが、後程、番組審議の中でも皆さんのご意見等を頂きたいと思っております。

また、7月1日から新番組「サッチー、シドウのスーパー電リク」をスタートさせます。音楽が最も輝き生き生きとしていた70～80年代の演歌・歌謡曲を中心に視聴者からのオールリクエストをコンセプトに構成する、わっぴー初のオールリクエスト番組です。今の所、既に沢山のリクエストを頂戴し、反応も上々です。ちょうど、明日からの放送となりますので、是非、お聞き下さい。

(2) 特別番組「島においでよ！礼文編・利尻編」について

*佐々木委員：観光も商業も何してもこれからは宗谷圏という感覚で物事を考えなければいけない時期に来ているので、こういった試みは物凄く大切だと思います。

*利礼観光が少なくなれば、当然、稚内の観光産業にも打撃がありますから、わっぴ〜が先頭に立って皆で盛り上げて行ければいいですね。

*全国各地からメッセージが届いていましたね。

*観光情報も現地の人が伝えてくれたので、愛情がある分、伝わりやすいですね。

*わが町自慢をこうして全国に広くPR出来るわけですから、わっぴーの存在意義は大きいと思います。

*これは試験も兼ねてと言っていましたが、是非、導入して欲しいですね。

*利尻礼文だけでなく、他の自治体でもやって欲しいです。

*今後も利尻礼文はわっぴーをもっとうまく活用して欲しいものです。

*当初は観光協会等でも半信半疑だったかも知れませんが、今回の放送である程度の反応があって、使えるツールとして認識してくれたら良いですね。

7. 審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日
特になし

8. 審議機関の答申又は意見の概要の公表

公表方法：自社放送、事務所への備置き、自社ホームページ

公表内容：議事の内容

公表年月日：平成27年7月13日

9. その他参考事項

特になし